
１． 定例 会を開催し、 １ １

年 の 、今年 ７月 、８月例会

ロ ラ を承 しました。また、 規定

審議会の 定に 諮問委員会を しま

した。

． お ら です。 月 に され

ました 会員の 会 を 会にて承

しました。

・ より、 １ １７年

に 員 を しました。

・ より、８月例会 ロ ラ を し

ました。

・ 、 より、今年 の

を しました。

・ の が 年のままでしたの

で、 の を に さ て

いた きました。

・今年 の 会の案内を に ら てい

た きましたが、 が８月 と てお

りますので、できる く の をい

た きたいと います。

会 委員会  

８月１ の例会は、留萌 の での例会と

ります。 は１ １ ですが、 例会で

すのでお れに ら いで さい。 お 、

留萌 の より ー が いております。

煙本日

　 例会

煙次週予定

　 ７  0 例会

日

　 　 　 　

日
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第５回　７月 ０日

会員総数 ………………３名
出免会員 ………………７名
出免出席 ……………… 名
基準会員出席 …………０名
出席率 …………… ７ ０％

第２回　７月３日

欠席会員 ………………０名
内メイクアップ ………３名
修正出席率 ……… ％
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ー に ていた き、 さ の ータ

が られまして留萌 の で され

ます。 よろしくお願いします。 ー

は のまま ーブ の上に いて て

いた れ です。こちらで いたしま

す。

社会奉仕委員会  

より、 の ・

を います。 の は と名 の

、また は 、 して 願

を います。今年 の 会 の ー は、

で ・ で です。よろし

くお願いします。 お は、 よ

り まで の が ります。

４ 、４ から と ておりますの

で、 の が く会員はお いをお願い

します。

また、 例会は の で、 ７

と ておりますので、よろしくお願いし

ます。

前年度幹事  

１ １年 の が ました。 会を

て さ にお りいたします。１年 りがと

いました。

会員研修委員会  

ロータリーは の 立 、 して に

する の 上を た てきたので たが、

１１年 の ー 会長がロ クラブの

例を上げて 会 を してから、 の

クラブが 会 を よ に た。 こで

ロータリーの は を ての

の る とする たちは、 会 の

を から す きとい るよ

に た。しかし ロータリーの の

には、 会において られる が で り、

れには 会 を する が るとい

で り、 れが クラブの対立の

議 と ていた。さらに 会 の を

クラブに くか、会員 の に すかに

いて され、 がてこれらの対立がロータ

リーの の を に り、 いに１ 年

会の４ 議が た。こ

れはま 、ロータリーの の を き、

会 が に られ 、 として

ましい を 、これを 、 の に

られている は かを し、 れを す

き が るか かを か 、 れ

れに し する が二 を 、

れ を立て で し いよ に

して きとい ので た。

この に、ロータリーは に る する

の対立 の で まく

し る で ることが され、今 れ

は で ると です。

・ 、 のお いよろしくお願いし

ます。  大嶋、鈴木会員

・高 は りがと いました。

堀会員

・ お れ でした。 して しました。

燕会員

４８

今 ４

累　計　　４４２，０００円

会

＝委員長就任挨拶＝

は しい例会

の に 、 よく しい

と ー を

す にしました。 の

例会を し に してくれると いです。

が 会した の会 は、 長の さ
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、 は がら 会されました 二

さ でした。お二 は ー に をこ し、

に ー をされていたことが

に ります。また 会 、 委員会でした

ので会 の を お と１１ には

例会 に するよ に が ておりましたが、

い で することが りま で

した。い に を た と て

おり、 に るところが りました。

は、１． 会 委員会と

を り ー に が る。 ．

ターには を て対 し の

ちを す。 ．会員に対して、例会報

の を で ら よ に していた

く。４． の には しく るよ に、

か を す。といたしました。

の田 会員と をし かりと り、会員にさ

りげ く いの る会 を して、

１年 りたいと いますので、 よろ

しくお願いします。

今年 会 委員長の

です。 委員長には

田会員、委員に 会員と

会員の４名です。今年

の すでに ま ておりまして、 は

で する ー りです。内 た

いですが、 さ の が です。 会 委

員会は の くして が り立ちま

ので、 １年 をお願いします。

今年 委員長を

る で います。

委員長に 会員と

会員とい い

会員を ていた きました。クラブ の

は に りますので、クラブの を

に して会長 さ の をよく いて、

して こ と います。１年 よろしくお

願いします。

１年 、 委員長

を さ ていた きます。

委員には 定した 川会員

さ と二 で て

いきたいと います。多 を にしている

ロータリーは、 に の に こ

とが です。 の で く、

をした たされる が るロー

タリーラ と ます。ロータリーは

を が とされておりますが、

立 と いた き、

ロータリー 年の かしい年を い、

の い りで リ のた 、

お をお願い し上げます。

には、 年 の を て

いた くと に、 る ー を て

いた きたく ます。ロータリー の

、 に対しての は、ロータ

リーに 会しているからこ る で り、

ロータリ としての と ます。お

の かりで では いますが、

しい には を にして、 の

・ を が れ りま 。

よろしくお願い し上げます。

また、１ 月の 月 、 月の 月 には

の る の 上を すとと に、

が して をしたく るよ を

からお きする を しております。こ

の１年、 の を るた したい と

ていた れ いで います。１年 よろ

しくお願いします。

ての委員長 が

委員長で、 しさを

しております。これ

の と と 、１年

ていこ と ております。１年 の

での委員会 は、 月月 の例会で、

の の を いたします。また

月 の例会には 問例会を さ て

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ



いた きます。１年 よろしくお願いします。

報・クラブ会報委員会

の と は、留萌ロー

タリークラブに する 報

を、 く の に 、

クラブの ロ ク

を 報する に ります。 に

報を により、留萌ロータリークラブ

が の ー に り 、 できる で

ると 会に して ら ことで りま

す。 会において、 クラブが ましい

ー が まれ れ 、クラブ会員

が高まるとと に、 に

会 に対して が てるよ に る

と ます。

上が、クラブ会報委員会の と と

ます。今年 の会長 ー の を げ、

の を げよ 会長 に い、

委員会の と を に 委員長、

委員と に１年 して きたいと い

ます。

て、こ

委員長を てら

れて、 と をしてお

ります。 、 にて

ーを て りました。 の ーの内

を いに にして、今年１年 １ で 多

くの を るよ に ていきたいと

ております。 委員長には 会員と、委

員には 会員に でお願いしております。

よろしくお願いします。

委員会 委員長には高田

ー 、 して渡

部会員と、ロータリーの

を ていた き、 年

の が委員長と ておりますので、よろし

くお願いします。

ま 、 報でロータリーの を さ

にお していきたいと います。 して

会員が し 会しましたら、会員の リ

ー を開催していきたいと います。

会員を く れていた れ と います。

委員長よろしくお願いします。１年 よろ

しくお願いします。

こ に をかく委員会

とは て いま で

した。 委員長には

会員、委員に 定 の る

会員、 会員の４名で します。

１年 例会の を します。よろしくお願

いします。

  



１．今年規定審議会が開催され、多くの案件が

審議されました。留萌クラブでこれら案件に

対して、了承するかの諮問委員会を立ち上げ

ます。委員長には渡部会員、委員に高田会員、

対馬会員、二ノ宮会員の４名です。よろしく

お願いします。

 

・深川ロータリークラブより、８月例会案内と

７月会報を頂きました。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ

（第５号・第６号）合併号

Ｎｏ．２７０７

第６回　８月１ ０日

会員総数 ………………３７名
出免会員 ………………０名
出免出席 ………………０名
基準会員出席 …………０名
出席率 ……………… 100％

第３回　７月２０日

欠席会員 ………………０名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ………… 100％

煙本日

　移動例会「目の継続検査と健康アドバイス」

煙次週予定

　来賓卓話「語り部　わたなべ まさみ」

　留萌市老人クラブ連合会 顧問　渡邊　正美様

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・ 幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

プログラム ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ど ん 例 会あ ん



  

例会プログラム【８月】

８月17日（水）　来賓卓話「語り部　わたなべ まさみ」 留萌市老人クラブ連合会顧問　渡邊 正美様

８月24日（水）　「ＨＯＷ ＴＯ 会員増強」～月間テーマ：会員増強・新クラブ結成推進～




